

Kast por remoción de Serviu: "El que debería salir es el ministro" Montes

REMOCIÓN. *Candidato del Partido Republicano cuestionó salida de Rodrigo Uribe y acusó falta de coherencia.*

De forma sorpresiva, el candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, entró al debate surgido esta semana por la abrupta remoción del director regional de Serviu, Rodrigo Uribe, quien fue reemplazado en forma interina por la jefa del Departamento de

Planes y Programas de la Seremi Minvu, Nerina Paz.

En su cuenta de la plataforma "X", Kast comentó que "una vez más 'el hilo se corta por lo más delgado', en septiembre del 2023 el ministro Carlos Montes decía que no estaban en condiciones de cambiar al director del Serviu de

Valparaíso; hace 2 días lo remueve porque aumentaron las críticas por el nulo avance de la reconstrucción".

Concluyó con una frase lapidaria para la máxima autoridad del Minvu: "El que debiera salir es el ministro de la vivienda!!", en referencia a Carlos Montes. Sus dichos se producen luego



JOSÉ ANTONIO KAST.

que la salida de Uribe, ligado al PS, generara un fuerte reclamo de este partido. 